
Allegato 2) 

AL COMUNE DI JESOLO 

via Sant'Antonio, Il 

30016 Jesolo (VE) 

OGGEITO: curriculum vitae. 

Il/Ia sotloscritto/a cognome VERONESE nome ALESSANDRO nato a A (prov. · ,); 

con studio principale in VENEZIA-MARGHERA via DELLE INDUSTRIE n. 19/C 

con studio secondario in PADOVA via TOMMASEO n. 78/ A; 

con studio secondario in TREVISo" via MANZONI n. 15; 

consapevole delle sanzioni penali, richiamate dall'art. 76 del d.P.R. del 28/12/2000, n.445 e sS.mm., derivanti da 

dichiarazioni non veritiere, da fonnazione o uso di atti falsi , DICHIARA quanto segue ai sensi dall'art. 47 del d.P.R. del 

28/12/2000, n.445 e sS.mm.: 

l) titoli di studio: 

1.1. di essersi laureato in giurisprudenza presso l'università degli studi di PADOVA; 

1.2. di essersi specializzato in diritto ---:-_______________________ presso 

l ' università degli studi di __________________ con la votazione di ____ _ 

'2) iscrizione all'albo degli avvocati: 

2.1 di essere iscritto all 'albo degli avvocati a far data dal 17.1.2001; .' . 
2.2. di essere iscritto all'albo speciale per il patrocinio davanti alle giurisdizioni superiori a far data dal 19.4.2013; 

3) esperienza processuale con enti pubblici: 

3.1 di aver difeso enti pubblici di cui all'art. I, comma 2 d.1gs. 30/0312001 , n. 165 e sS.mm. in oltre n. 30 cause; 

3.2 di aver difeso enti pubblici di cui all'art. 1, comma 2 d.1gs. 30/0312001, n. 165 e sS.mm con esito favorevole agli stessi 

in oltre n. 9 cause, intendendosi l'esito favorevole riferito ai singoli gradi di gìudizio conclusi; 

4) pubblicazioni: 

4.1 di essere autore delle seguenti pubblicazioni su riviste di diritto: 

a) D. Giuri, A Veronese: "L 'olio vegetale trattato con lavorazione non solo meccanica è qualificabile come "biomassa"? 
Una possibile lettura evolutiva della sentenza del T.A.R. Palermo", nota alla sentenza del T.AR. Sicilia, Palenno, sez. I, 19 

gennaio 2006, n. 158, in Rivista Giuridica dell'Ambiente 3-4/2006, Giuffrè, pagg. 546-550. 
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, 
b) A Veronese: "Gli impianti eolici ed i poteri dei Comuni", nota all'Ordinanza del T.AR. Puglia, Bari, Sez. I, 6 giugno 
2007, n. 448 ed alla sentenza del T.AR. Umbria, 15 giugno 2007, n. 518, in Rivista Giuridica dell'Ambiente, n. 2/2008, 
pagg. 446 e ss., Milano, Giuffrè. 

c) M. Munarin, A. Veronese: "La notificazione del ricorso effettuata dall'avvoca.to si perfeziona con la consegna del plico 
all'ufficio postale", breve nota alla sentenza del T.AR. Veneto, sez. II, Il settembre 2009, n. 2393, in www.lexitalia.it. 
settembre 2009. 

d) F. Ostan, A Veronese: "11 Piano Casa di cui alla L.R. n. 14/2009", ottobre 2009, edito da Confindustria Venezia. 

e) A Veronese: "L'obbligo di mantenere la destinazione d'uso", in Guida al Piano Casa del Veneto a cura di Sergio Dal 
Prà ed Alessandro Calegari, Padova, 2010. 

f) A Veronese: "Gli impianti di produzione di energia elettrica da fonti rinnovabili tra misure di compensazione tipiche ed 
atipiche", Rivista Giuridica dell'Ambiente, n. 1/20 Il. 

g) A Veronese: "11 nuovo Piano Casa tra modifiche di destinazione d'uso ed ampliamenti su aree a destinazione 
urbanistica "impropria"", in Guida al Piano Casa del Veneto a cura di Sergio Dal Prà ed Alessanqro Calegari, Padova, 
2011. 

h) A Veronese: "Commento all'art. 9, comma 1, lettere e), 1), g), della L.R. n. 14/2009, come modificata dalla L.R. n. 
32/2013", in Guida al Piano Casa del Veneto a cura di Sergio Dal Prà e Guido Sartorato, Padova 2014. 

i) . A. Veronese: "Le sanzioni amministrative per /'inottemperanza all 'ordine di demolizione", ' in 
wwww.amministrativistiveneti.it. 8 giugno 2015. 

l) A Veronese: "La nuova SCIA: spunti di riflessione", in www.italiaius.it. 26 ottobre 2015. 

m) A Veronese:' "SCIA, poteri comunali e posizione del terzo", in www.italiaius.it. ~5 ottobre 2016. 

n) A Veronese, S. Pavan: "Contributo straordinario corrisposto in opere ed imposta sul ' valore aggiunto", in 
www,amministrativistivenetLit, 2017. 

o) A Veronese: "Scuola, vaccini et alia: dov'èfinito il buon senso?", in www.amministrativistiveneti.it. 2017. 

p) A Veronese, S. Pavan: "La fascia di rispetto stradale fuori dai centri abitati: il punto", in 
www.amrninistrativistiveneti.it. 2017. 

. . 
q) A Veronese: "Tutela dei luoghi sensibili e misure di contrasto del degrado urbano", in www.amministrativistiveneti.it. 
2018. 

r) A. Veronese: «Modifica dell'art. 36 della legge regionale 23 aprile 2004, n. 11 "Norme per il governo del territorio e 

in materia di paesaggio"», in "La nuova urbanistica veneta - guida pratica alla L.R.V. n. 14/2017 'su consumo di suolo", a 

cura di S. Dal Prà, G. Sartorato, A Calegari, Padova, 2018. 
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s) A. Veronese: "Attività edilizia libera, C AL , CIL.A., SCIA.: il punto sui titoli non titoli", in 

www.amministrativistiveneti.it. 2019. 

t) A. Veronese, S. Ciscato: "Ambito di applicazione", in AA. vv. ;'Veneto 2050. Politiche per la riqualificazione urbana e 

la rinaturalizzazione del territorio. Commentario alla legge regionale 4 aprile 2019, n. 14. Aggiornato alla legge . 

regionale 25 luglio 2019, n. 29 ", Regione Veneto, 2019, pagg. 95-125. 

u) A. Veronese: "Processo e procedimento: il ruolo dell'udienza camerale ai fini dell'effettività della tutela", in 

. www.amministrativistiveneti.it. 2019. 

4.2 di essere autore dei seguenti libri : (nota: ·indicare l'oggetto del libro e la casa editrice) 

5) relatore in convegni, seminari di studio: 

5.1 di essere stato relatore nei seguenti convegni, seminari di studio: 

2000 Viene chiamato dall ' Associazione ~ommercianti di Portogruaro (VE) a tenere un corso di diritto della pianificazione 

territoriale per pubblici amministratori. 

2001 Viene chiamato dalla Camera di Commercio, Industria, Artigianato ed Agricoltura di Venezia a tenere un corso di 

diritto amministrativo per funzionari interni all'ente camerale. 

2001 Viene chiamato dall 'Ordine degli Ingegneri ?i Padova e Venezia, dall'Ordine degli Architetti di Venezia, dal 

Collegio dei Geometri di Padova e dal Collegio dei Periti di Padova e Venezia, in collaborazione con la EsseTiEsse ·S.r.l. , a 

tenere un corso di diritto urbanistico ·ed edilizio, nell 'ambito del master per l'ottenimento della qualifica regionale di 

"addetto all 'ufficio tecnico". 

2002 Viene chiamato da Enaip Veneto a tenere corsi di ,formazione per Enti Locali (Comuni di Paese, Porto Viro, Porto 
. , 

Tolle, Rosolina, Rubano) in materia di procedimento amministrativo, semplificazione amministrativa, diritto di accesso. 

2002 Viene chiamato dal Centro Studi Amministrativi della Marca Trevigiana a tenere due giornate di studio sul 

procedimento amministrativo e sull'accesso agli atti amministrativi. 

2002 Viene chiamato dall'Ordine degli Ingegneri di Padova e Venezia, dall 'Ordine degli Architetti di Venezia, dal 

Collegio dei Geometri di Padova e dal Collegio dei Periti di Padova e Venezia, in collaborazione con la EsseTiEsse s.r.l., a 

tenere un corso di diritto urbanistico ed edilizio, nell ' ambito del master per l'ottenimento della qualifica regionale di 

"addetto ali 'ufficio tecnico". 
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2003 Viene· chiamato dal Centro Studi Amministrativi della Marca Trevigiana a tenere una giornata di studio in materia di' 

appalti di servizi e forniture. 

2004 Viene chiamato dal Comune di Abano Tenne a tenere un ciclo di lezioni in materia di urbanistica ed edilizia. 

2004 Vie~e chiamato dal Comune di' San Donà di Piave a tenere un ciclo di lezioni sul Testo Unico dell'Edilizia. 

2005 Viene chiamato dall'Unio~e degli Industriali della Provincia di Venezia a tenere una conferenza sulla natura giuridica 

della Tariffa ai Igiene Ambientale. 

2005 Viene chiamato dall'Unione degli Industriali della Provincia di Padova a tenere una conferenza sugli strumenti di 

concertazione nella nuova legge urbanistica regionale e sui rapporti tra urbanistica ed ambiente. 

2005 Viene chiamato dall'Ordine degli Ingegneri di Padova a tenere una conferenza sulla natura giuridica della denuncia di 

inizio attività edilizia. 

2005 Viene chiamato dal Centro Studi Amministrativi della Marca Trevigiana a tenere una giornata di studio sulle riforme 

della Legge 7 agosto 1990, n. 241. 

2006 Viene chiamato dai Comuni di Godega dI Sant'prbano (TV), di Casale sul Sile (TV) e di Montebelluna (TV) a tenere 

un ciclo di conferenze in tema di accordi di pianif.icazione ai sensi della L.R. n. 11/2004. 

2006 Viene chiamato dal Comune di Roncade (TV) a tenere un corso di formazione sulla Legge n. 241/1990 e s.m.i.-

2006 Viene chiamato dall'Azienda u.L.S.S. n. 9 a tenere un ciclo di lezioni di aggiornamento in materia di dichiarazioni 

sostitutive e di procedimento amministrativo. 

2007 Viene chiamato dal Comune di Paese (TV) a tenere un ciclo di lezioni sul procedimento amministrativo e sugli 

accordi pubblico-privato in tema di pianificazione urbanistica. 

2007 Viene chiamato dal Collegio degli Ingegneri di Padova a tenere una conferenza sui poteri di ordinanza in base al 

D.Lgs. n. 152/2006. 

2008 Viene chiamato dall'Unione degli Industriali della Provincia di Venezia a tenere un seminario sui contratti pubblici, 

con particolare riferimento alle ADR. 

2008 Viene chiamato dai Centro Studi Amministrativi della Marca Trevigiana a tenere un semin~o sul procedimento 

amministrativo in materia igienico-sanitaria, alla luce della D.G.R.V. 20 novembre 2007, n. 3710. 

2008 Viene chiamato dall'Ordine degli Ingegneri di Venezia a tenere una lezione nell'ambito del· corso sulla pianificazione 

dopo la L.R. n. 11/2004, sul tema: "Partenariato pubblico-privato nella L.R. n. J 112004". 

4 



2008 Viene chiamato dal Comune di San Donà di Piave a tenere ur~a conferenza sul tema delle opere di urbanizzazione a 

scomputo degli oneri a seguito del III Decreto correttivo al Codice dei Contratti pubblici . 

2009 Viene chiamato dalla Scuola Forense di Padova e Rovigo a tenere un~ conferenza sulla pianificazione tenitoriale in 

Veneto, alla luce della L.R. n. 11/2004 

2009 Viene chiamato da Venezia Studi S.r.l. a tenere un incontro sulla nuova pianificazione urbanistica comunale alla luce 

della L.R. n. 11/2004. 

2009 Viene chiamato dall'Unione dei Comuni del Camposampierese a tenere due incontri: sulla L.R. n. 14/2009 (c.d. 

Piano casa) e sulla L. n. 241/1990 alla luce delle modificazioni introdotte con la L. n. 69/2009. 

2009 Viene . chiamato dal Centro Studi della Marca Trevigiana a 'tenere due incontri sulla L. n. 241/1990 alla luce delle · 

modificazioni introdotte con la L. n. 69/2009. 

2010 Viene chiamato ·dall' Associazione Veneta Awocati Amministrativisti a tenere un seminario sulla L.R. n. 11/2004 dal . . 

tema: "Dal PAT al Pr'. 

2010 Viene chiamato dall 'Unione dei Comuni del Camposampierese a tenere due incontri: sulla L.R. n. 14/2009 (c.d. 

Piano casa) e sulla realizzazione degli impianti per la produzione di energia da fonti rinnovabili. 

2010 Viene chiamato .dalla Provincia di Venezia a tenere un convegno sulla SCIA. 

2010 Viene chiamato ·a tenere una relazione al Convegno annuale degli Avvocati AmrnÌnistrativisti in Cortina d'Ampezzo, 

sul tema: "Le energie rinnovabili in edilizia". 

2010 Viene chiamato da Confindustria Padova a tene~e un seminario sul tema della tracciabiIità dei pagamenti. 

2010 Viene chiamato da Confindustria Venezia a tenere un seminario sul tema della tracciabilità dei pagamenti. 

2010 Viene chiamato dalla Provincia di Venezia a tenere una conferenza sulla SCIA in edilizia. 

2010 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere una conferenza sul tema dell 'Urbanistica concertata. 

2011 Viene chiamato da Confindustria Padova a tenere un seminario sul tema della tracciabiIità dei pagamenti, alla -luce 

della novella normativa. 

2011 Viene chiamato dalla Scuola Forense di Padova a tenere un seminario sulla pianificazione urbanistica. 

2011 Viene chiamato da Confindustria Padova a tenere un seminario sull'applicabilità degli strumenti consensuali ai 

procedimenti per la repressione degli abusi edilizi 
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2011 Viene chiamato dal Comune di" Vigonza a tenere una relazione sugli accordi pubblico-privato, nell'ambito del 

Convegno su federalismo e p'erequazione. 

2011 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un seminario sulle autorizzazioni paesaggistiche. 

2011 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un seminario sulle principali novità in edilizia, introdotte dal D.L. 

79/2011 sullo sviluppo economico. 

2011 Viene chiamato da Confindustria nazionale (Roma). a tenere un seminario per i Dirigenti dei Servizi ambientali delle 

Associazioni Industriali delle Province italiane sulle bonifiche dei siti di interesse nazionale. 

2011 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un seminario sul secondo Piano Casa regionale (L.R. n. 13/2011). 

2011 Viene chiamato dal Collegio dei Geometri di Padova a tenere due convegni sul secondo Piano Casa regionale (L.R. n. 

13/2011). 

2011 Viene chiamato dalla Federazione del Camposampierese a tenere un seminario su accordi pubblico-privato, 

perequazione, credito edilizio ~ compensazioni. 

2012 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un seminario sui nuovi strumenti urbanistici comunali. 

2012 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un seminario sulle autorizzazioni paesaggistiche. 

2012 Viene chiamato dall'Associazione Veneta degli Avvocati Amministrativisti a tenere una lezione sul tema del danno 

ambientale. 

2013 Viene chiamato da Confindustria Belluno Dolomiti a tenere una lezione sulla Direttiva pagamenti. 

2013 Viene chiamato da eAmbiente S.r.l. a tenere una lezione sull'Autorizzazione Unica Ambientale. 

2013 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un seminano sul Decreto del Fare. 

2013 Viene chiamato dal Centro Studi Amministrativi della Marca Trevigiana a tenere un· seminario sulla L.R. n. 50/2012, 

con particolare riferiento ai profili ambientali CV AS e VIA) connessi alla normati.va regionale in tema di commercio. 

2013 Viene chiamato dàlla Federazione dei Comuni del Camposampierese a tenere un seminario sui titoli edilizi e sullo 

Sportello ,unico per le attività produttive. 

2014 Viene chiamato dal Centro Studi Amministrativi della Marca Trevigiana a tenere un seminario sull'Autoriztazione 

Unica Ambientale. 

2014 Viene chiamato dall'Associazione'Veneta degli Avvocati Amministrativisti a tenere una lezione sul tema della VAS 

applicata agli strumenti urbanistici. 
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2014 Viene chiamato dalla Società Lombarda degli Avvocati Arnrriinistrativisti e della Camera degli Avvocati 

Amministrativisti di Monza-Brianza a tenere un seminario sulla comparazione delle legislazioni lombarda e veneta in tema 

di urbanistica. 

2014 Viene chiamato dal CUOA a tenere due seminari per i funzionari di A VEPA in materia di urbanistica ed edilizia, con 

particolare riferimento alle zone agricole. 

2014 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un semin~o sul tema delle fasce di rispetto stradale, delle altezze e 

delle distanze tra fabbricati. 

2014 Viene chiamato dalla Scuola Forense di Padova a tenere una lezione in tema di accesso agli atti amministrativi . 

2014 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un seminario sul Decreto c.d. "Sblocca Italia" (D.L. n. 133/2014, 

convertito con modificazioni in L. n. 164/2014). 

2014 Viene chiamato dal Centro Studi Amministrativi della Marca Trevigiana a tenere un seminario sullo Sportello Unico 

per le Attività Pr~duttive in rapporto alla normativa edilizia, ambientale, antincendio e socio-sanitaria. 

2015 Viene chiamato dal Centro Studi Bellunese a tenere un convegno sull 'art. 17 del Decreto c.d. "Sblocca Italia" (D.L. n. 

133/2014, convertito con modificazioni in L. n. 164/2014). 

2015 Viene chiamato dall'Associazione degli Architetti della Castellana a tenere un convegno su: "Paesaggio, tutele e 

procedure", tenendo una relazione su: "Autorizzazione paesaggistica: procedimento amministrativo e rapporto con gli altri 

provvedimenti assentivi". 

2015 Viene chiamato dal Centro Studi Amministrativi della Marca Trevigiana a tenere un convegno sulla L. n. 124/2015. 

2015 Viene chiamato da ASI S.r.l a tenere un seminario sul certificato di agibilità per Etra S.p.A.-

2015. Viene chiamato dall'Associazione degli Avvocati Amministrativisti Veneti a tenere un seminario sul c.d. Decreto 

Sblocca Italia. 

I 

2015 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un convegno sulla L. n. 142/2015,' svolgendo una relazione sulla 

nuova SCIA. 

2015 Viene chiamato dal Centro Studi Amministrativi della Marca Trevigiana a tenere un convegno sulla nuova SCIA 

2016 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere ~nconvengo sui Piani Urbanistici Attuativi. 

2016 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un convegno sul nuovo codice dei contratti (D.Lgs. n. 50/2016). 

2016 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un convegno sulla riforma Madia (D.Lgs. 126/2016). 
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2016 Viene .chiamato dal Centro Studi Amministrativi di Belluno a tenere due convegni sulla riforma Madia (D.Lgs. 

126/2016). 

2016'Viene chiamato dall'Ordine degli Architetti di Verona a tenere un convegno sulla riforma Madia (D.Lgs. 126/2016). 

2017 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un convegno sul D.Lgs. n. 222/2016 (c.d. decreto SCIA II). 

2017 Viene chiamato dal Comune di Rovigo a tenere un convegno sul D.Lgs. n. 222/2016 (c.d. decreto SCIA II). 

2017 Viene chiamato dal Centro Studi Amministrativi Bellunese a tenere un convegno sul D.Lgs. n. 222/2016 (c.d. decreto 

SCIA II). 

2017 Viene chiamato da ANCI Veneto a tenere un convegno sul D.Lgs. n. 222/2016 (c.d. decreto SCIA II). 

2017 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un convegno sul' DPR n. 31/2017. 

2017 Viene chiamato dal Centro Studi Amministrativi Bellunese a tenere un convegno sul DPR n. 31/2017. 

2017 Viene chiamato da Confindustria Venezia a tenere un convegno sul Decreto correttivo al Codice dei contratti 

pubblici. 

2017 Viene chiamato dall'Associazione Avvocati Amministrativisti del Veneto a tenere una relazione dal titolo "Tutela dei 

luoghi sensibili e misure di contrasto del degrado urba,no", nell'ambito dell'annuale convegno di Cortina d'Ampezzo. 

2017 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un convegno sulla L.R. n. 14/2017 in tema di contenimento di 

consumo del suolo. 

2017 Viene chiamato dal Comune di Vigonza a tenere un seminario sulla L.R. n: 14/2017 in tema di contenimento di 

consumo del suolo. 

2018 Viene chiamato dall'Associazione Veneta Avvocati Amministrativa a tenere una breve relazione in materia di Piano 

Casa regionale, sul tema del divieto di applicazione del Piano Casa in sanatoria. 

2018 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un seminario sul Regolamento Edilizio Tipo. 

2018 Viene chiamato dal Comune di Rovigo a tenere un convegno sul Regolamento Ediliziò Tipo. 

2018 Viene chiamato dal Comun~ di Spinea a tenere un .convegno sulle fasce di rispetto stradale. 

2018 Viene chiamato dal Centro Studi Amministrativi del Bellunese a tenere un convegno sulla legge Regionale n . . 

14/2017 in tema di contenimento del consumo di suolo. 
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2018 Viene chiamato dalla Camera degli Avvocati di Cittadella e .camposampiero a tenere un convegno sull'inquinamento 

acustico. 

2019 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un convegno su attività edilizia libera, çomunicazione di inizio lavori 

asseverata, segnalazione certificata di inizio atÙvità. 

2019 Viene chiamato dall'Università di Padova, Dipartimento di diritto pubblico, internazionale e comunitario a tenere una 

relazione su: "Il procedimento di bonifica relativo al SIN di Porto Marghera: procedimento ordinario in conferenza di 

servizi e transazioni". 

20i9 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un convegno sul Nuovo Piano Casa regionale (L.R. n. 14/2019) . . 

2019 Viene chiamato da ANCI, ANCE e Confindustria Vicenza a tenere una relazione sul Nuovo Piano Casa regionale 

(L.R. n. 14/2019). 

2019 Viene chiamato dal Centro Studi Bellunese a tenere una relazione sul Nuovo Piano Casa regionale (L.R. n . .14/20l9). 

2019 Viene chiamato da Fondazione Veronese di Studi Giuridici a tenere una relazione sul Nuovo Piano Casa regionale 

(L.R. n. 14/2019). 

2019 Viene chiamato dal Centro Studi Bellunese a tenere un convegno in tema di abusi edilizi. 

2019 Viene chiamato dal Comune di Spinea a tenere un convegno sulla L.R. n. 29/2019 in tema di Valutazione Ambientalè 

Strategica. 

2019 Viene chiamato dall'Associazione Veneta degli Avvocati Amministrativisti a tenere una relazione (dal titolo: 

"Processo e procedimento: il ruolo dell 'udienza camerale ai fini dell 'effettività della tutela") nel corso del convegno 

organizzato con il TAR Veneto sul tema: "Dal processo al procedimento: ruolo e prospet(ive della tutela cautelare e del 

rito camerale nel rapporto tra giudice amministrativo e amministrazione". 

6) consulenze per enti pubblici: 

6.1 di aver svolto oltre n. 30 consulenze per enti pubblici di cui all'art. 1, comma 2 d.1gs. 30/03/2001 , n. 165 e ss.mm.; 

7) attività universitaria: 

7.1 di aver svolto un dottorato di ricerca in _______________ presso l'università degli studi' di 

__________________________ dal __________ al ________________ _ 

7.2 di essere professore associato di _________________________________ presso l'università degli stUdi di 

___________________________ dal __________ al ________________ _ 

7.3 di essere professore ordinario di ________________________________ presso l'università degli studi di 
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__________________________ . dal ________ __ 

8) altre attività didattiche svolte: . 

8.1 docente. del corso --------------------------------------------------------------------
(nota: indicare a chi è rivolto il corso, la durata, la materia, dove si è tenuto) 

8.2 ________________ ~ ____________________________________________ __ 

8.3 ______________________________________________________________ __ 

8.4 ______________________________________________________________ __ 

Avvocato 

V Firmato digitalmente da 
e r o n.-'-.::e...,s::..e=-______ . lI~HgRI!SI! Alessandro 

Alessandro ~~~~~~,020.01.2217:35 : 19 

NOTA : dopo aver compilato ilfile, convertire in PDF/A e sottoscrivere con firma elettronica ai sensi e con gli effetti di cui 
agli artt. 20 e 21 del dlgs. del 7 marzo 2005 n: 82 e sS.mm. . 
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